

Erasmus + : c'est reparti pour un tour !

Du 23 avril au 10 mai, 18 élèves du lycée professionnel Emile-Baudot partiront à Dublin (Eire), dans le cadre du projet Erasmus +. Ils effectueront un stage de trois semaines dans la caserne des pompiers pour les jeunes de la filière Sécurité, et dans des magasins pour ceux de la section Commerce.

On le dit souvent, et c'est vrai : pour apprendre une langue étrangère, rien n'est plus efficace que de partir quelque temps dans un pays qui la parle. Si on veut parler anglais, on a l'embaras du choix entre plusieurs pays. Et pour les élèves du lycée Emile-Baudot, ça sera en Irlande.

Du 23 avril au 10 mai, 18 d'entre eux, en terminale bac pro Sécurité et bac pro Commerce, s'envoleront direction Dublin. Pendant ces trois semaines, ils seront en immersion dans la vie professionnelle et culturelle de nos voisins outre Manche. «Les Sécurité iront au centre de formation des pompiers de Dublin et les Commerce sont pris en charge par le centre d'échanges internationaux de Dublin. Ce centre évalue le niveau d'anglais et la motivation des élèves. Et en fonction des résultats, il les affecte dans tel ou tel magasin», explique François Millard-Rannou, proviseur de l'établissement. Sur place, les élèves dormiront dans des familles d'accueil,

en binôme. C'est la deuxième - et dernière - fois que le lycée met en place cette opération d'ouverture sur l'international, après une première expérience concluante en 2015. À l'époque, 20 jeunes étaient partis et avaient découvert la réalité de la vie, à 2 000 km de chez soi et dans un pays non francophone. À part quelques moments de stress des jeunes et de leurs parents, «ça s'était très bien passé. Et c'est la dernière fois que nous faisons ce voyage-stage, car le contrat avec l'Europe était de deux ans et il arrive à échéance. Nous entreprendrons d'autres initiatives», assure le proviseur. À leur retour, les élèves passeront l'épreuve de mobilité, une des options du baccalauréat.

Carole Pontier

Vous pourrez suivre les aventures des lycéens sur leur page Facebook : WADE-Les élèves du lycée Emile-Baudot en Irlande avec Erasmus. WADE, pour Working abroad and discover Europe.

Erasmus +, késako ?

Erasmus + est un programme de la Commission européenne. Il couvre plusieurs champs : l'éducation, la formation, la jeunesse et le sport. Il se décline autour de la mobilité à des fins d'apprentissage, de la coopération internationale et du partage d'expériences entre institutions.

Laurène Marchande et Laurie Simon

Avant leur départ sur le lac du Connemara, nous vous présentons les élèves répartis en binômes.

Au moment du départ, Laurie, de Breuil, et Laurène, d'Eurville-Bienville, auront toutes les deux 18 ans. Pour ces deux jeunes femmes, ce stage est l'occasion de s'enrichir d'une autre culture, de voir comment travaillent les pompiers ailleurs et d'améliorer leur anglais, «même si on se débrouille déjà bien», sourient-elles. Et ce sera aussi leur première expérience en Irlande - «On est déjà allées en Angleterre» - et en avion. «On a vu de vidéos de ceux qui sont partis l'année dernière, on a hâte d'y être ! Comme eux, on aimerait faire un feu d'avion, de monter à l'échelle et un exercice autour du nucléaire.» Bien qu'un petit peu stressées par l'avion et l'aventure, Laurie et Laurène sont impatientes d'être sur place. «C'est énorme de partir là-bas, si loin de nos familles. Mais quand on nous a proposé le stage, on a sauté dessus.» Les deux amies ont déjà tout un programme de choses à faire pendant leur quartier libre : visite du musée de la Guinness, de villes, d'une prison et un peu de shopping. «Ça va être bien. Il faudra juste qu'on se fasse à leur accent.»



Permanences